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令和４年 第６回宮代町定例教育委員会 会議録 

招集年月日 令和 4 年 6 月 20 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4 年 6 月 20 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4 年 6 月 20 日 午後 3時 15 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

事務局報告 

（１）令和４年６月宮代町議会定例会関係 

イ 一般質問と答弁の概要について 

（２）学校教育関係 

ア ７月の行事予定について 

イ ７月の事業予定について 

審議案件 

議案第 23 号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部改正について 

 

傍聴人     0 人 
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開 会 午後 2時 00 分 

１ 開会の宣言  ２ 挨拶 

 中村教育長 令和４年第６回の定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認）（挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

概要報告につきまして、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）令和４年６月宮代町議会定例会関係について事務局から説明します。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

  

 

大場課長 

（１）令和４年６月宮代町議会定例会関係 

ア 一般質問と答弁の概要について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

大場課長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

大場課長 

瀧ヶ崎委員 

大場課長 

 

深井委員 

大場課長 

 

 

 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

甘楽町に視察に行ったと聞いていましたが、クラス数はどの位ありましたか。 

甘楽町は３校を１校に統廃合しました。クラス数は把握していませんが、教室以

外の特別ルームが沢山あり、充実していました。 

臨時給付金は、実質的に学校給食費に当たるとのことでしたが、月の給食費はい

くら位ですか。 

小学校が４,１００円で、中学校が４,８００円です。 

給付は始まっているのですか。 

６月議会で予算が議決されましたので、子育て支援課で給付の準備を進めている

ところです。 

部活動ですが、外部指導員に任せている部活に先生は関わらないのですか。 

外部指導員は登録制度となっており、何人か教えていただいていますが、お任せ

ではなくお手伝い程度です。報酬もボランティア程度となっています。 

文部科学省は、相応の報酬を払い、先生がいなくても指導ができるような制度を

検討しているようです。 

他にご質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

  

 

 

（２）学校教育関係について 

ア ７月の行事予定について 

イ ７月の事業予定について 
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竹内学校管理幹 （資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

吉澤委員 東小学校の着衣水泳は、夏休み中に行うのですか。 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

プールの水が汚れますので、授業が終わった後の夏休みに、参加できる児童を対

象にして実施しています。 

小中合同研修会は、須賀小学校と須賀中学校もあるのですか。 

８月に入ってから実施の予定です。 

授業参観・懇談会については、新型コロナ対策として工夫をして行うのでしょう

か。 

参加者を家庭ごとに一人とする、時間をずらすなどの工夫を行っています。なお、

先日の笠原小学校では、オンラインで実施しました。 

掲載のない学校はサマースクールをやらないのですか。 

須賀小と笠原小は実施しません。新型コロナウィルス感染症と熱中症などに配慮

して、中止としたとのことです。 

サマースクールは希望制ですか。 

前原中学校は、声掛けで実施するとのことで、他の学校は希望制です。 

中村教育長 ほかに、ご質問、ご意見はありますか？ 

（意見、質問なし） 

 次に、審議案件に移ります。 

５ 審議案件 

議案第２３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部改正について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

議案第２３号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部改正について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明について、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

山田委員 介護時間簿は、新設になりますか。 

竹内学校管理幹 一日単位でも取得できる介護休暇は現行でもありますが、必要に応じて時間単位

でも取得できるようにするもので新設です。 

瀧ヶ崎委員 介護時間簿にある連続する３年の期間とはどのような意味ですか。 

中村教育長 被介護者に対して、連続する３年間の期間内において休暇が取得できるというも

のです。 

深井委員 休暇の上限はありますか。 

中村教育長 介護休暇は、合計１８０日間取得することができ、あらかじめ取得する日が決ま

っているものです。緊急時に対応する場合には、介護時間を利用して、休暇を取

ることになります。 

瀧ヶ崎委員 介護休暇と介護時間は、合わせてその上限内で取得できるものですか。 

中村教育長 確認して後日報告いたします。 

瀧ヶ崎委員 実際に教員のニーズはあるのでしょうか。 
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中村教育長 私が教頭・校長をしていた５年間では、１名取得した教員がいました。 

ほかに、ご質問、ご意見はありますか？ 

（質問、意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第 23 号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一

部改正について、原案とおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ご承認いただきました。 

これですべての議事が終了いたしました。続きまして、次第の「６ その他」に

ついて、事務局から何かあれば説明願います。 

６ その他 

 小川主幹 

 

竹内学校管理幹 

新井室長 

「これからの小中学校の適正配置の取組についての説明会」について報告説明 

降雹により発生した被害について報告 

町内で発生したいじめ事案に対する対応の報告 

スポーツフェスティバルについて説明 

西原自然の森サマーフェスタについて説明 

７ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回の定例教育委員会は、７月２６日（火）午後１時から役場２０４会議室にて

開催します。 

８ 閉会 

閉 会 午後 3時 15 分 

 


